
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 07/2023                                 Guaíba, 02 de Janeiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  58/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  188/2022  apresentado pelo Vereador

Florindo Motorista – PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Existe  alguma  possibilidade  do  Poder  Executivo

idealizar um projeto que possa auxiliar a APAE a retomar o programa

PRONAS-PCD ( Programa Nacional de apoio á atenção da saúde da

pessoa com Deficiência), que foi encerrado, deixando de atender mais

de 100 crianças nas áreas de Psicologia, Fonoaudiologia, Fisioterapia e

Neuropediatra? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  em  resposta  à  proposição  n°  188/2022  oriunda  do  Vereador

Florindo  Motorista,  após  buscar  informações  junto  aos  setores  responsáveis

pelo fornecimento dos dados pertinentes à resposta do referido requerimento,

informamos que sobre o programa PRONAS-PCD executado pela APAE-Guaíba

funcionou durante 17 meses. Após contato com a instituição, foi informado que

a mesma solicitou perante o Governo Federal a continuação do projeto, mas ele

foi executado apenas de prorrogação, mesmo sabendo da importância que o

projeto PRONAS-PCD teve dentro da instituição. Contando com a costumeira

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 
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